

令和4年3月23日発行

広報

# ふなきの里

ふなきの里

検索

www.funakinosato.jp



発行 第50号

船城地区自治協議会

令和3年度も新型コロナウイルスが猛威を振るった1年間でした。今もオミクロン株という感染力の強いウイルスが感染を拡大しております。多くの方が集まっての事業を実施することは非常に困難となって来ております。そんな中で実施できました事業を報告します。

令和3年度も地域の皆様方の支えにより、無事年度末を迎えることが出来ましたこと感謝申し上げます。次年度も地域の皆様方のご理解とご協力により事業を推進してまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

船城地区自治協議会

……令和4年1月～3月までの事業を写真で振り返ります……

## 「歴楽 FUNAKI」 久しぶりの開催

1月15日開催



伊能忠敬が歌道谷にやってきた！

歌道谷を通過した記録が残っていました。この時伊能忠敬は71歳

(日本中を歩いて測量して回る、足腰が丈夫だったのですね)

## 作品展 2月7日から13日



今年もたくさんの方に観覧いただきました。

小学生の作品もたくさん展示できました。



地域の方の作品



地域の方や小学生も沢山見に来てくれました



灯籠を室内で点灯しました。  
小学生の作品です。

バザー品も沢山寄付していただきました



バザーも多くの方にご利用頂きありがとうございました。売上額 11,230 円 この売上金につきましては今後の自治協事業に使わせていただきます。

令和3年度もコロナウイルス感染拡大により、事業が殆ど出来ていませんが、今回の作品展には、地域の皆様方のご協力により、盛大に開催することが出来ましたこと深謝申し上げます。  
令和4年度におきましても地域の皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げます。